



Assemblyman Michael Novakhov



Assembly District 45

1800 Sheepshead Bay Road, Brooklyn, NY 11235 • 718-743-4078

Assemblyman Novakhov Reports to the Community

Dear Neighbor,

I hope you had an enjoyable and relaxing summer! My team and I have been hard at work advocating for you both in Albany and here at home in the 45th Assembly District.

In the last six months, we have resolved over 1,000 constituent issues, and made real progress in our efforts to make New York State the place where you want to live, work, and raise a family.

I intend to build on our successes in the coming months, and will continue fighting to create new jobs, lower taxes, and pass common-sense legislation to improve the quality-of-life and safety for all New Yorkers.

Please continue to contact my office at 718-743-4078 or email me at NovakhovM@nyassembly.gov for any questions or concerns you may have.

Sincerely,

Assemblyman Michael Novakhov

Ассемблемен Новахов отчитывается перед Общиной

Дорогой сосед!

Надеюсь, вы хорошо провели лето и смогли отдохнуть!

Последние шесть месяцев мы с моей командой активно работали в Олбани и в нашем 45-м избирательном округе, защищая ваши интересы.

За прошедшие полгода мы помогли решить более 1,000 обращений избирателей и добились реальных результатов в том, чтобы сделать штат Нью-Йорк местом, где хочется жить, работать и растить семью.

В ближайшие месяцы я намерен продолжать бороться за создание новых рабочих мест, снижение налогов и принятие здравых законов, направленных на повышение качества жизни и безопасности для всех жителей Нью-Йорка.

Пожалуйста, не стесняйтесь обращаться в мой офис по телефону 718-743-4078 или по электронной почте NovakhovM@nyassembly.gov с вопросами, проблемами или предложениями.

С уважением,

Ассемблемен Михаил Новахов

PAST EVENTS / ПРОШЕДШИЕ СОБЫТИЯ



- In a powerful stand for community safety, Michael Novakhov led a rally demanding that dangerous lithium-ion battery storage facilities be kept far from our homes, sending a clear message: Public health and safety come first.***

Михаил Новахов выступил в защиту нашей общины, организовав митинг против строительства станций хранения литий-ионных батарей, которые должны находиться на безопасном расстоянии от жилых домов. Здоровье и безопасность граждан - это абсолютный приоритет

2



2. Assemblyman Novakhov attended the Kings Bay Israel Fair to demonstrate his strong support and solidarity with the State of Israel.

Ассемблемен Новахов посетил ярмарку Kings Bay Israel, подтвердив свою солидарность и решительную поддержку Израилю.

3



3. Assemblyman Michael Novakhov visited parks across our district during one of the hottest days of the summer to hear directly from residents and push for long-overdue repairs.

В один из самых жарких дней этого лета Ассемблемен Михаил Новахов посетил детские площадки по всему нашему округу, чтобы лично выслушать жителей и призвать городские службы к давно необходимому ремонту.

4



4. Assemblyman Novakhov visited the United Nations to pay tribute to the victims of the Holocaust, delivering a powerful message of remembrance and a solemn vow: Never Again.

Ассемблемен Новахов посетил Организацию Объединённых Наций, чтобы отдать дань памяти жертвам Холокоста, о которых мы все продолжаем помнить и требуем, чтобы геноцид не повторялся “никогда больше”.

5



5. To show support for the rights of small property owners, Michael Novakhov attended an event hosted by the Small Property Owners of NY.

Чтобы выразить поддержку правам владельцам малой недвижимости, Михаил Новахов посетил мероприятие, организованное Ассоциацией владельцев малой недвижимости Нью-Йорка.

6



6. Assemblyman Novakhov is proud to support Priscilla's Law (A.339-A), which would require e-bikes and e-scooters in New York City to be registered and have license plates.

Ассемблемен Новахов поддерживал “Закон Присциллы” (A.339-A),

7



который предусматривает регистрацию и обязательное наличие номерных знаков для электровелосипедов и электросамокатов в Нью-Йорке.

- 7. Michael Novakhov insists that the MTA's lack of proper oversight has gone on for far too long. Inefficiencies and waste prompted his strong call for a comprehensive forensic audit to uncover and eliminate misuse of resources.**

Михаил Новахов настаивает, что отсутствие должного контроля над МТА продолжается уже слишком долго. Это приводит к неэффективности и расточительству, поэтому он призывает провести комплексный судебный аудит для выявления и устранения злоупотреблений денежными ресурсами.



Sign Up For Our E-Newsletter!

**ПОДПИШИТЕСЬ
НА НАШ
Е-НОВОСТНОЙ
БЮЛЛЕТЕНЬ!**

LEGISLATIVE UPDATES/ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ОБНОВЛЕНИЯ



Repeal Congestion Pricing (A.5201)

Assemblyman Novakhov has introduced legislation to repeal congestion pricing.

Отмена платы за пробки (A.5201)

Ассемблемен Новахов внес законодательный проект об отмене платного въезда в Манхеттен.



S.A.F.E Vehicles Speed Act (A.5179)

Introduced legislation to require the licensing and registration of all vehicles that can travel faster than 25 MPH to combat a growing safety crisis caused by e-scooters and e-bikes.

Закон о скорости транспортных средств S.A.F.E (A.5179)

Внесён законодательный проект, требующий лицензирования и регистрации всех транспортных средств, способных развивать скорость более 25 миль в час, чтобы бороться с растущим кризисом безопасности, исходящим от электросакутеров и электровелосипедов.



Not on our Dollar (A.5214)

Introduced legislation to prohibit non-profit corporations from supporting Hamas or any country that supports Middle Eastern terrorist activity.

“Не за наш счет” (A.5214)

Внесён законодательный проект, запрещающий некоммерческим организациям поддерживать ХАМАС или любую страну, оказывающую поддержку террористической деятельности на Ближнем Востоке.

COMMUNITY RESOURCES/ РЕСУРСЫ ДЛЯ ОБЩИНЫ

The NYC Rent Freeze Program offers assistance to seniors and persons with disabilities to stay in affordable housing by freezing their rent. If you would like to apply or would like to request assistance determining eligibility for NYC's Rent Freeze Program, **call our office at 718-743-4078 or email us at novakhovm@nyassembly.gov.**

New York State HEAP - If you receive benefits from government assistance programs such as Medicaid or the Supplemental Nutrition Assistance Program (SNAP), you may be eligible for discounts on your energy bill through New York State's HEAP program.

For more information or to determine eligibility, call 1-800-342-3009.

Michael Novakhov wants to hear from you!
Do you have an idea to make New York better?
Let him know at novakhovm@nyassembly.gov;
718-743-4078; 1800 Sheepshhead Bay Rd., Brooklyn, NY 11235

Михаил Новахов хочет знать ваше мнение!
У вас есть идея, как сделать Нью-Йорк лучше? Сообщите ему об этом по электронной почте novakhovm@nyassembly.gov. Вы также можете позвонить по телефону в его офис: 718-743-4078. Адрес: 1800 Sheepshhead Bay Rd., Brooklyn, NY 11235

Программа заморозки аренды в Нью-Йорке предлагает помощь пожилым людям и лицам с инвалидностью, позволяя им оставаться в доступном жилье, замораживая размер арендной платы. Если вы хотите подать заявление или нуждаетесь в помощи по определению прав на участие в программе заморозки аренды Нью-Йорка, звоните в наш офис по телефону **718-743-4078.**

Программа HEAP штата Нью-Йорк - Если вы получаете пособие от правительственных программ помощи, таких как Medicaid или Программа дополнительного питания (SNAP), вы можете иметь право на скидки на оплату энергетических счетов через программу HEAP штата Нью-Йорк. Для получения дополнительной информации или определения прав на участие звоните по телефону 1-800-342-3009.

PRSRT STD.
US Postage
PAID
Albany, NY
Permit No. 75

New York State Assembly • Albany, NY 12248



ASSEMBLYMAN MICHAEL NOVAKHOV'S
COMMUNITY UPDATE

UPCOMING EVENTS/ ПРЕДСТОЯЩИЕ СОБЫТИЯ

September-December: Join us for Mobile Office Hours at the Sheepshhead Bay Library, located at 2636 East 14th Street, every Monday from 11AM-2PM!

October 7, 2025: We will be hosting a community memorial and vigil in Holocaust Memorial Park in remembrance of those who were murdered and kidnapped during the terrorist attack on October 7, 2023 in Israel.

Mid-October: E-Waste Event with The New York City Department of Sanitation: This is an opportunity for New York City residents only (not businesses) to recycle items that are not collected curbside. E-Waste items include:

- Household and office electronics (computers, laptops, keyboards, printers)
- Smaller entertainment electronics (video game consoles, cell phones, MP3 players)
- TVs, VCRs, DVDs, DVRs

Please be sure to erase all sensitive data prior to the event. We will announce the event details in future e-newsletters or please call our office for more information at 718-743-4078.

October 31, 2025: All are welcome to join us for fun and face-painting at our annual Fall-Fest Block Party as we celebrate Halloween! Just like last year, the Block Party will be held at East 19th Street, between Emmons Avenue and Shore Parkway. We will have a Bouncy-Castle and other rides and activities for you and your families to enjoy. See you there!

Централь-декабрь: Каждый понедельник с 11 утра до 2 часов дня представители моего офиса будут находиться в библиотеке Sheepshhead Bay по адресу: 2636 East 14 Street.

7 октября 2025 года: в парке памяти Холокоста (Holocaust Memorial Park) мы с командой проведем мемориальную церемонию и вечер памяти в честь тех, кто был убит и похищен во время террористической атаки 7 октября 2023 года в Израиле.

Средина октября: Мероприятие по приему электронных отходов совместно с Департаментом санитарии Нью-Йорка (DSNY): Это возможность только для жителей Нью-Йорка (не для бизнеса) сдать на переработку предметы, которые не принимаются при обычном уличном сборе мусора. К электронным отходам относятся:

- Бытовая и офисная техника (компьютеры, ноутбуки, клавиатуры, принтеры)
- Небольшая бытовая электроника для развлечений (игровые приставки, мобильные телефоны, MP3-плееры)
- Телевизоры, видеоматричные (VCR), DVD- и DVR-плееры

Пожалуйста, заранее удалите все конфиденциальные данные с устройств. Следите за ежедневной рассылкой по электронной почте от моего офиса, чтобы узнать подробности или звоните по телефону 718-743-4078.

31 октября 2025 года: Приглашаю всех совместно провести ежегодный осенний праздник в честь Хэллоуина. Как и в прошлом году, буду рад видеть вас на East 19 Street между Emmons Avenue и Shore Parkway. Вас будут ждать надувной замок-батут, конфеты, парад костюмов, аквагрим и другие развлечения для вас и ваших детей. Моя команда и я ждём вас!